

## **QUO VADIS SCHWEIZ? / SCHWEIZ, JA ODER NEIN?**

SCHWEIZ oder WEF-AGENDA? / System-Sklaverei oder Menschen-Würde?

**Hat CASSIS als Bundespräsident das Schweizervolk an die WHO verraten?**

Als Mitglied des Souveräns habe ich diesem Machtwechsel nie zugestimmt!

### **Strafantrag / Privatklage gegen Bundesrat Cassis (und unbestimmte Mittäter)**

durch Albert Nikolaus Knobel

Vorfall / Delikte / Tatort: **Bundeshaus Bern / SRF-Arena 7.01.2022**

StGB Art. 275 **Gefährdung oder Angriffe auf die verfassungsmässige Ordnung**

StGB Art. 266 **Angriffe auf die Unabhängigkeit der Eidgenossenschaft**

StGB Art. 251 **Urkundenfälschung**

StGB Art. 312 **Amtsmissbrauch**

StGB Art. 11 **Begehen durch Unterlassen**

**Weitere Vergehen nach Verfassung und Strafgesetz sind von Amtes wegen zu ermitteln.**

04.01.2023: Der erste wichtige formelle Schritt ist getan auf dem Weg ins neue Jahr 2023, als eigenverantwortliche Menschen in Richtung **WAHRHEIT und RECHT zur FREIHEIT FÜR ALLE**

**Verfassungsschutz ist Bürgerpflicht!** Also wer, wenn nicht WIR und wann, wenn nicht jetzt?

---

Tragen WIR alle bei zum Triple AAA unseres Rechtsstaats durch ein sofortiges **Aufdecken - Anpacken - Ausmisten** (was wir nie den Tätern überlassen dürfen)  
In der direkten Demokratie liegt die Oberaufsicht über die Behörden bei den Bürgern / Staatsbürgern!

Vorgabe: **Alle Behörden sind zur WAHRHEIT und zum RECHT verpflichtet...!**

Tatsache: **WIR wurden hinterhältig belogen und betrogen und vielfältig enteignet...!**

Damit haben sie als Volksvertreter und Staatsdiener den Vertrag / Amtseid-Garantie gebrochen.

**Sie schaden uns** und als Unrecht-Regime verlieren sie auch ihre Legitimation & «Autorität».

**Dieser Volks- und Landesverrat war nur möglich mit einer schweigenden Volks-Mittäterschaft.  
Im Unrecht (Willkür) dürfen wir sie nicht unterstützen, sonst machen wir uns nach Gesetz strafbar.  
Also lasst Euch nicht (mehr) drohen und nötigen und befreit Euch von der Angst und Unterwerfung.**

**\*Das Code-Wort zu allen willkürlichen staatlichen Anordnungen heisst NEIN\***

AGB der Schweizerischen Eidgenossenschaft (Allgemeine Gesellschafts-Bestimmungen) analog Art. 2 - Art. 6 BV

**In der Schweiz geht es um die Bürger und Staatsbürgen und nicht um den Staat.**

Alle Behörden sind der Verfassung, also dem Volk verpflichtet und nicht umgekehrt!

Die Bürger stehen als Souverän im Mittelpunkt. Der Staat ist nur Mittel zum Zweck.

**Dieser ist primär dazu da, seinen Bürgern die maximale Freiheit zu garantieren!**